



UNIVERSIDAD DEL SURESTE(UDS)

DOCENTE: BARREDA ROBERTO GARCIA SEDANO

NOMBRE DE LA ALUMNA: FATIMA GUADALUPE LOPEZ MORALES

LICENCIATURA: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

MATRIA: INTRODUCCION A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Y
ZOOTECNIA

TEMA: ¿QUE ES MEDICININA VETERINARIA? Y ¿QUE ES ZOOTECNIA?

INTRODUCCION

La medicina veterinaria se encarga de asegurara el bienestar de los animales tanto domésticos como silvestres a través de la prevención diagnósticos y tratamiento de enfermedades lesiones que estos puedan tener. su campo de trabajo es amplio ya puede trabajar tanto en instituciones públicas y privadas de atención y cuidado animal, como de forma autónoma o en asociación con otros especialistas de la salud animal. que ejerce esta profesión recibe el título de veterinario, médico veterinario o médico cirujano veterinario. la medina veterinaria es la rama de la medicina que se ocupa de la prevención, diagnostico y tratamiento de enfermedades trastorno y lesiones en los animales no humanos. El ámbito de la medicina veterinaria es amplio cubriendo todas las especies tanto domestica como silvestres. La medicina es la ciencia de la salud dedicada a la prevención, diagnósticos, pronósticos y tratamientos de las enfermedades lesiones y problemas de salud de los seres humanos. en la clasificación científica de los seres vivos los animales (animalia) o metazoos (metazoa) constituyen un reino que reúne un amplio grupo de organismos que son eucariotas, heterótrofos, pluricelulares y tisulares (exceptos los poríferos) se caracteriza por su amplia capacidad de movimiento la fauna salvaje se divide en distintos de acuerdo al origen geográfico de donde provienen las especies que habitan un ecosistema o biotopos la fauna silvestre o salvaje es aquella que vive en libertad y no ha sido domesticada.

La zootecnia es una ciencia que estudia diversos parámetros para el mejor aprovechamiento de los animales domésticos y silvestres, pero siempre teniendo en cuenta el bienestar animal ante todo y si esto serán útiles al hombre con la finalidad de obtener el máximo rendimiento administrado los recursos adecuadamente bajo criterio de sostenibilidad del ambiente. una zootecnista brinda información sobre la crianza alimentación salud y reproducción de los animales de granja y ganado con la finalidad de aprovechar los recursos de manera eficiente y asi obtener un mayor rendimiento y sostenibilidad. Se trata de una ciencia encargada de estudiar los diferentes métodos a través de los cuales se puedan aprovechar de manera mas eficiente a los animales silvestres y los domésticos para obtener un mayor rendimiento también se encarga de analizar si dichos animales serán de utilidad para el hombre sin dejar a un lado el bienestar de los animales utilizados esta ciencia administra los recursos de manera eficiente de forma de que sean sostenibles. la zootecnia se encarga de trabajar con los diferentes animales ubicados en las granjas específicamente en las áreas de producción (producción de alimentos para la población) una ciencia que se encuentra vinculada estrechamente con la zootecnia es la medicina veterinaria puesto que esta ultima se enfoca principalmente en la salud delos animales para que posteriormente el especialista en zootecnia pueda crear un plan de `producción que se adapte a los estándares de la granja en donde se encuentra los animales.

CONTENIDO

Esta es la especialidad que se dedica al cuidado y tratamiento de animales de pequeño tamaño como los perros los gatos y otros animales de compañía la más habitual en nuestro día a día. también está la de veterinaria en especies grandes es la que se dedica a especies como los caballos, las vacas, o las ovejas otras posibles especialidades veterinaria son aves, fauna silvestre animales exóticos, peces. La traumatología veterinaria es la capacidad que se encarga del estudio del aparato locomotor. se ocupa del estudio del sistema musculo-esquelético de los animales. dermatología veterinaria uno de los principales servicios en las clínicas veterinarias las afecciones y patologías de la piel son extensas ejemplo que son las pulgas, las garrapatas, o el sarna entre otros. Oftalmología veterinaria el motivo es que existen muchas patologías que afectan a la vista de los animales y contar con conocimiento específicos es fundamental. fisioterapia cuando un animal sufre un accidente o simplemente envejece en muchas ocasiones es imprescindible contar con un servicio de fisioterapia veterinaria. Anestesiología veterinaria cuando un animal debe ser sometido a una cirugía el profesional que se ocupa de la anestesia estará especializado en anestesiología veterinaria.

La zootecnia general es la rama de la zootecnia que se encarga de proporcionar las bases y los conocimientos generales que tienen todas las especies consideradas como domésticas. Zootecnia especial es la rama de la zootecnia que se encarga de estudiar las diferentes particularidades que tiene cada especie y todo lo que se relaciona con la crianza, alimentación la reproducción el cuidado de las especies y el manejo la zootecnia tambien se encarga de hacer estudio por medio de bovinotecnia avitecnia equinotecnia se dedica ala cría, mejoramiento y explotación de los animales con el fin de obtener su máxima productividad en especies como aves de corral bovinos de carne y leche caprinos equinos peces y otras especies para explotación comercial el manejo de la nutrición producción manejo sanitario producción orgánica producción de forraje manejo de desechos y sostenibilidad especies alternativas y mejoramiento genético se ocupa del estudio de la producción de animales así como sus derivados (carne, huevo, leche, piel entre otras cosas) .

CONCLUSION

La zootecnia es el intento por obtener animales que sean mas productivos por medio de la mejora en la crianza de los mas seguros que tengan mayor calidad y se promueve mejores técnicas de producción cualificación de mano de obra una mejor integración en los procesos. y que la veterinaria se ocupa de prevención diagnostico y tratamiento de enfermedades patología y en lesiones de animales, que puede prevenir y diagnosticar y curar las enfermedades que la actualidad que pues ocupa tambien de la inspección y del control y que la zootecnia La agricultura y la ganadería fueron las actividades humanas que permitieron que las poblaciones nómadas se asentaron de forma permanente. Y que el símbolo de la medicina veterinaria esta representando por una serpiente entrelazada en un bastón y estos dos entre la letra V. el símbolo es muy parecido al de la medicina humana sin embargo el de la medicina humana se caracteriza por tener dos serpientes y unas alas mientras que la medicina veterinaria tiene como características principales la letra V con la que inicia el nombre de la profesión. el bastón representa autoridad de la profesión y el apoyo fuerte de sus pacientes de acuerdo con la mitología el bastón se hizo de una rama de un árbol motivo por el cual tambien representa la capacidad curativa de las plantas. La serpiente representa la cura y el renacimiento lo que lo que refleja el hecho de que es el reptil sea capaz de transformarse a partir de una mudanza de piel. El símbolo verde tiene dos tonalidades en cuanto al bastón y a la letra V que son verdes oscuros la serpiente es las mordeduras son claras



BIBLIOGRAFIA

(<https://conceptodefinicion.de/zootecnia/>, 2012.)